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8 Piéces
500 m?
Réf. 7304L
Prix NC

Cap d'Antibes

Maison a louer (06160)

résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cap-dantibes-3647851.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cap-dantibes-3647851.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cap-dantibes-3647851.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cap-dantibes-3647851.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cap-dantibes-3647851.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cap-dantibes-3647851.html

résidences
immobilier

Extraordinaire villa qui offre une expérience inoubliable sur le front de
mer du Cap d'Antibes. Avec son architecture moderne saisissante et
ses vues imprenables sur la mer, cette villa d'exception incarne le luxe
cotier a son apogée. Nichée dans un jardin paysager de 3 000 m? aux
allures tropicales, la propriété offre un terrain spacieux et principalement
plat, avec une vue panoramique sur la mer, une grande piscine et un
élégant pool house — idéal pour profiter pleinement du style de vie
méditerranéen. Chaque détail a été soigneusement pensé pour offrir un

séjour d'exception, que ce soit en ...

Extraordinary property offering an unforgettable experience nestled on the waterfront
of Cap d'Antibes. With its striking modern architecture and breathtaking sea views,
this stunning villa is the epitome of coastal luxury.Set within 3,000m? of beautifully
landscaped, tropical gardens, the property boasts a spacious, mostly flat layout with
panoramic vistas, a large swimming pool, and a chic pool house—perfect for
soaking up the Mediterranean lifestyle.Every detail has been carefully considered to
create the ultimate retreat, whether for families, friends, or exclusive gatherings. The

villa ...
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